

Beschluss:

1. Der Sportausschuss befürwortet die Verlängerung des bestehenden Erbbaurechtsvertrages zu den in Ziffer 2 des Vortrags genannten Konditionen.
2. Das Kommunalreferat wird gebeten, den bestehenden Erbbaurechtsvertrag mit dem FC Perlach von 1925 e.V. zu den in Ziffer 2 des Vortrags genannten Konditionen zu verlängern, die Vermessung der Erbbaurechtsfläche zu veranlassen und eine Dienstbarkeit hinsichtlich der Erschließung und des Stellplatznachweises aufzunehmen.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.